
【学校教育目標】高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

吹奏楽部定期演奏会から
１０月１日（土）、アスピラートにて本校吹奏楽部の定期演奏会が行われました。校歌

に始まり、コンクール曲やポップス、クイズコーナー等、美しい演奏や楽しい演出に満ち
た、素晴らしいステージでした。約４００名がアスピラー
トの客席を埋め、大いに盛り上がりました。

第49回定期演奏会を、無事開催することができました。あ
りがとうございました。観客の方々からたくさんのご声援をいた
だき、会場と一体となって演奏することができて嬉しかったで
す。これからも吹奏楽部をよろしくお願いします。

【 吹奏楽部部長 小田采佳、水本咲楽 】

「未来のしごとフェスタ」（２年生）から
１０月４日（火）、山口市KDDI維新ホールにて、２年生

が「未来のしごとフェスタ」に参加しました。生徒たちは、
県内４５の企業・団体が出展している様々なブースを回り
ながら「お仕事体験」をし、その体験を通して将来の仕事
や夢、自分の進路設計等について考えました。
コロナ禍により、職場体験学習は断念せざるを得ません

でしたが、今回の体験学習が、自らの職業観や勤労観を見
つめ直す機会になったのではないかと思っています。

今回「みらフェス」に参加をして、それぞれの仕事に魅力、やりがいがあると感じると同時に、
責任感が必要だと改めて感じた。まだ自分には責任感が足りていないので、中学校生活の間
に身につけて、社会に出て頼られる人になりたいです。 【２年２組 新林鉄汰】

県新人大会から
１０月８，９日（土、日）、県内各会場にて、県新人大会が行われました。（水泳は8/20、

卓球・柔道は10/２に実施）新チームになって初めての県の舞台です。この経験をこれからに生
かし、今後のさらなる活躍に繋げてほしいと思います。主な結果は、以下の通りです。
【団体】
○剣道部 ･･･ 女子１位、男子３位
○サッカー部 ･･･ ３位
○バレーボール部 ･･･ ２回戦敗退

○女子ソフトテニス部 ･･･ 初戦敗退
○陸上競技部 ･･･ 男子総合の部３位

【個人】※上位入賞者とその成績
○剣道部 ･･･ （女子）３位：大江結莉、関谷美希
○陸上競技部
･･･ １位：尾﨑優(3000m)、藤田陽音(走高跳)、達川世奈(１年女1500m)

３位：平尾洸太郎(2年男1500m)、足立美織(400m)
○柔道部 ･･･ ５５kg級 １位：石丸奏輝
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学校評価アンケート（前期）の結果から(2)
前号に続いて、今回は保護者の結果分析を紹介します。保護者の集計結

果についても、生徒と同様、ほとんどの設問において、肯定率が9割程度
と高く、本校の教育活動におおむねご満足いただけている様子がわかりま
した。ただ、設問によっては、課題が見えてきたものもあります。こうし
た結果を踏まえ、今後の教育活動について、改善を図って参りたいと考え
ています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

※「肯定率(%)」とは・・・「４：あてはまる」「３：おおむねあてはまる」と回答した割合の合計

【保護者の結果から】（成果）

番号 設 問 内 容 肯定率(%)

1 学校は、生徒が「チャレンジ目標」の「正しい言葉づかい・明るい挨拶・無言清掃・時間厳守」 96
の達成に向けて適切な指導や支援を行っていると思いますか。

7 学校は、社会のルールやマナーを守る態度を育てることを大切に教育活動を進めていると 95
思いますか。

14 運動会や文化祭等の学校行事は子どもの成長につながるよう実施されていると思います 95
か。

18 学校の教室などの環境は、掲示や清掃がきちんとなされ、学習や生活の場として整ってい 95
ると思いますか。

本校のチャレンジ目標を意識した学校教育や、規範意識の醸成、環境整備などについて、
肯定的な評価をいただいた。また、行事が成長につながるものになっているとの受け止め
を示していただいており、こうした点においては、本校の教育方針・教育活動を理解して
いただけたものと考えている。

【保護者の結果から】（課題）

番号 設 問 内 容 肯定率(%)

2 先生は、学校生活に関して、家庭への連絡をこまめに行い、保護者と連携して課題解決に 88
向けたきめ細かな対応を行っていると思いますか。

4 学校は、家庭学習の習慣を身に付けさせる努力をしていると思いますか。 87

12 学校は、保護者が抱えている悩み等について、丁寧に相談に応じていると思いますか。 85

設問４については、生徒の回答と同様に肯定率が低く、本校の大きな課題として受け止
めている。設問２，１２の肯定率がやや低い点から、生徒・保護者との信頼関係を構築し、
教育活動への理解を深めるためにも、今まで以上に電話連絡や家庭訪問、情報発信などに
より、学校の様子や適宜知らせる等の努力が必要だと感じている。また、保護者の皆様の
お悩みや生徒の抱えている課題等への対応について、その都度きめ細やかに、丁寧に応じ
ながら、その解決を図るべく、保護者と教職員が手を取り合っていくことの必要性を感じ
ている。

※結果の詳細につきましては、本校のホームページに掲載しております。

フェンスアート公開中
現在、市役所の改築に伴い、市役所周辺で大規模な工事

がなされているところですが、その工事エリアを囲むフェ
ンスに、市内の中学生が書いた壁画～フェンスアート～が
施されています。
国府中学校からは、右の写真の通り、美術部が制作した

見事な作品が寄せられています。期間限定の作品披露です。
お時間があれば、現地にてご覧になられてはいかがでしょ
うか。


